

Ateliers à l'aveugle

mardi 22 novembre 2016, par [Atelier Multimedia](#)

Aujourd'hui en arrivant à la MDE, quelle ne fut pas notre surprise en découvrant le tableau du couloir ! Il était vide, les ateliers n'étaient pas indiqués dessus.

Chacun à notre tour, nous sommes entrés dans le bureau. Yoann qui faisait l'accueil nous a demandé de choisir un chiffre de 1 à 5. Chacun de ceux-ci correspondait à un atelier. Jusqu'à l'appel de 17h15, personne ne savait lequel il a choisi.

P.-S.

Ghislaine, Imane & Imran